



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/32367

11/04/2018

83945

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

RESPUESTA:

En relación con la información solicitada y a falta de cierre del ejercicio, en 2017, se han registrado 423,63 millones de viajeros en los servicios de Cercanías, tanto Convencionales, como de Ancho Métrico, lo que supone un incremento del 1,4% respecto al año 2012.

En los tres primeros meses de 2018 se han registrado 105,1 millones de viajeros, lo que supone una disminución del 3,1% respecto al mismo periodo del año 2012.

Madrid, 19 de julio de 2018